

Trianon - Frankfurt am Main

Neugestaltung des Eingangsbereichs im Trianon Tower in Frankfurt am Main, der täglich von tausenden Menschen frequentiert wird.

Fotos: Linus Lintner



Kronleuchterring

Der zentrale Bereich vor den Aufzügen erhielt einen Kronleuchterring aus dichroitischen Gläsern und LED-Scheibenleuchten. Durch die Veränderung des Betrachtungswinkels verändert sich stets auch die Farbe des Glases. So entsteht für den Betrachter ein lebendiges Farbenspiel.



Dichroitisches Glas

Dichroitisches Glas, bekannt auch als Farbeffektglas, verändert durch Beleuchtung oder den Betrachtungswinkel seine Farbe. Um diesen Effekt zu erzielen werden bestimmte Wellenbereiche durchgelassen und die anderen reflektiert. Fast das gesamte Farbspektrum kann so dargestellt werden.

